

Viernes 02 de marzo de 2018

El Financiero Prevén guerra comercial por arancel al acero

DANIEL BLANCO JASSIEL VALDELAMAR Empresarios del sector siderúrgico, economistas y especialistas de la industria advirtieron que la implementación de aranceles a las importaciones de acero y aluminio por parte de Estados Unidos generaría una guerra comercial con México y otras naciones exportadoras de estos insumos. El presidente Donald Trump anunció ayer un arancel a las importaciones de acero de 25 por ciento y de 10 por ciento para el aluminio, las cuales se implementarían la próxima semana para apoyar al sector de aquel país. "La medida se formalizará la siguiente semana y debido a que no se enfoca en un país en particular, eleva el riesgo de una guerra comercial, principalmente con los países que se verán más afectados", advirtió Gabriela Siller, directora de Análisis Económico-Financiero de Banco Base. La Cámara Nacional de la Industria del Hierro y del Acero (Canacero), expuso en un comunicado que esperaban que México estuviera excluido de la sección 232 de la Ley de Expansión Comercial de EU, pues en caso contrario, se correría el riesgo de una guerra comercial. "En caso de quedar incluido en las medidas a ser aplicadas en la 232, estamos obligados como país a responder de manera inmediata con la aplicación de medidas equivalentes y recíprocas sobre las importaciones de acero de EU", dijo. Agregó que las medidas que se tomen contra EU, que tiene un superávit de 3.6 mil millones de dólares en acero con México, además de ser recíprocas, deberían tener como objetivo frenar la "oleada" de importaciones desleales que buscarían colocarse en mercados terceros, ante el inminente cierre de EU. P.C. Estados Unidos, aranceles, industria del acero, comercio, economía mundial Reglas de origen de autos, entre rondas

REUTERS Funcionarios estadounidenses, mexicanos y canadienses planean agendar discusiones sobre reglas comerciales para la producción de automóviles en América del Norte si no hay avances en el tema en la actual ronda de negociaciones del TLCAN, dijeron dos personas familiarizadas con el tema. La definición de nuevas reglas de origen para vehículos ha sido un punto de desacuerdo muy importante en las negociaciones para modernizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), que el presidente de EU, Donald Trump, ha amenazado con abandonar si su país no obtiene más beneficios. Las conversaciones sobre el tema fueron suspendidas esta semana durante la séptima ronda de negociaciones, que se lleva a cabo en la Ciudad de México, cuando el negociador estadounidense a cargo del asunto, Jason Bernstein, regresó inesperadamente a Washington para consultas con la industria. Sin embargo, dos personas familiarizadas con las pláticas dijeron que esperaban que se programaran conversaciones entre rondas para discutir el asunto si Bernstein no regresaba y que no hubo progresos en las reglas en esta ronda. Los funcionarios reconocieron que es poco probable que Bernstein regrese. El plan sería organizarlas tan pronto como las tres partes puedan acordar una fecha, dijo una de las dos fuentes. Bajo el TLCAN, un 62.5 por ciento del costo de un automóvil o camión ligero debe originarse en Norteamérica para evitar aranceles. Trump quiere que el umbral aumente al 85 por ciento y busca asegurar que la mitad del contenido total sea fabricado en Estados Unidos, pero esa propuesta ha sido rechazada por la industria automotriz argumentando que elevará los costos. P.C. TLCAN, industria automotriz, reglas de origen Remesas registran primer máximo histórico del año

HÉCTOR USLA En el primer mes del año, las remesas familiares ascendieron a 2 mil 217 millones de dólares, de acuerdo con datos del Banco de México, cifra superior a la estimada por el consenso de analistas consultados por Bloomberg, que contemplaban 2 mil 181 millones de dólares. De esta manera, los envíos de dinero alcanzaron un nuevo récord para un mes de enero, al observarse un incremento de 7.5 por ciento anual, siendo el segundo mayor incremento de los últimos 12 años. Durante 2017, las remesas alcanzaron un récord histórico de 28 mil 771 millones de dólares, derivado de una mejoría en el mercado laboral estadounidense y de una estricta política antimigratoria impuesta por el presidente Donald Trump, que aumentó el temor de deportaciones en la población de origen mexicano que reside en ese país. El envío de dólares al país fue menor al observado durante el mes de diciembre, cuando se ubicaron en 2 mil 604 millones de dólares, aunque dicha variación es consecuencia de factores estacionales relacionados con las fiestas decembrinas. Banxico informó que durante el primer mes de 2018 se realizaron 7 millones 243 mil 913 operaciones y que el valor promedio de las remesas fue de 306 dólares, cifra que equivale a unos 5 mil 770 pesos. Alberto Ramos, analista económico de Goldman Sachs, espera que el crecimiento de los envíos en términos de dólares se estabilice en un rango entre el 5 y 7 por ciento anual. P.C. Banco de México, remesas Reforma Prevé Pemex inversión de 637 mdd en área

Norma Zúñiga Cd. de México (02 marzo 2018).- Tras la migración del área Misión a un contrato de exploración y extracción, Pemex adelantó que las inversiones serán de 637 millones de dólares. Carlos Treviño, director general de la empresa del Estado, resaltó que también aumentarán la producción de gas natural a 103 millones de pies cúbicos diarios, pues actualmente producen alrededor de 60 millones de pies cúbicos al día. "Con esto se incrementarán inversiones de manera muy importante, maximizaremos el valor de esos hidrocarburos", sostuvo en el evento. Hoy, Pemex Exploración y Producción (PEP), junto con el consorcio Servicios Múltiples de Burgos, firmó con la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) este contrato de producción compartida. P.C. sector energético, PEMEX, inversión Aplicarían aranceles a todos los países

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (02 marzo 2018).- El Secretario de Comercio de Estados Unidos, Wilbur Ross, dijo que el Presidente Donald Trump "parece" haber anunciado esta semana un arancel global al acero y el aluminio sin exenciones para ningún país. "Eso es lo que el Presidente parecía anunciar ayer", dijo Ross este viernes en una entrevista en CNBC. Añadió que los aranceles de base amplia son la herramienta más efectiva para prevenir prácticas como el dumping de productos por debajo del valor de mercado. P.C. Estados Unidos, aranceles, economía mundial Advierte OMC riesgo de guerra comercial

AP Ginebra, Suiza (02 marzo 2018).- La Organización Mundial del Comercio advirtió hoy que el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, se está arriesgando a iniciar una dañina guerra comercial si sigue adelante con los planes de

imponer aranceles fuertes a las importaciones norteamericanas de acero y aluminio. Trump, quien desde hace mucho tiempo se ha opuesto a lo que considera prácticas comerciales desleales por parte de China y otros países, anunció ayer que planeaba imponer aranceles del 25 por ciento sobre el acero importado y del 10 por ciento sobre el aluminio importado a partir de la semana próxima. Roberto Azevedo, director general de la OMC, dijo que su agencia está "claramente preocupada" por los planes de Estados Unidos y advirtió que "una guerra comercial no le interesa a nadie". P.C. OMC, comercio, economía mundial Tira anuncio de arancel acciones chinas Reuters Shanghai, China (02 marzo 2018).- Las bolsas chinas bajaron este viernes, lastradas por el descenso de los productores de acero y aluminio, luego de que el Presidente estadounidense Donald Trump anunció fuertes aranceles para la importación de los metales. Los inversores se mostraban cautos además antes del Congreso Nacional Popular en Pekín y están cada vez más preocupados por los riesgos de un ciclo más acelerado de alzas en las tasas de interés de Estados Unidos. El índice compuesto de Shanghai bajó 0.6 por ciento a 3 mil 254.53 unidades. El promedio CSI300 de las acciones que cotizan en Shanghai y Shenzhen cedió 0.8 por ciento a 4 mil 016.46 puntos. Trump declaró el jueves que impondría fuertes aranceles a las importaciones de acero y aluminio para proteger a los productores de Estados Unidos, lo que podría desencadenar represalias de socios comerciales como China y Europa y ayudó a provocar una ola de ventas en Wall Street. P.C. Estados Unidos, China, aranceles, economía mundial Cederá México en reglas de origen

Ulises Díaz Cd. de México (02 marzo 2018).- México flexibilizará su postura hasta cierto punto con tal de llegar a un arreglo en el tema de reglas de origen del sector automotor del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC), dijo un empresario cercano a la negociación. En estos últimos días, el Gobierno mexicano ha estado haciendo cabildeo con la industria automotriz mexicana para buscar un espacio en el cual se pueda negociar y las cadenas de valor de producción no se vean afectadas. "Está pasando una nueva etapa de negociación, EU está flexibilizando sus posturas. México también está buscando una solución en materia de reglas de origen", explicó. P.C. TLC, industria automotriz, reglas de origen El Economista ¿De qué países obtiene Estados Unidos su acero? Emmanuel Rodríguez El presidente estadounidense Donald Trump sorprendió al mundo la jornada del jueves con un sorpresivo anuncio de nuevas tarifas al acero y aluminio. A partir de la próxima semana, todos los productos de acero importados estarán sujetos a un arancel del 25%, y el aluminio será afectado con una tasa del 10 por ciento. La medida propone imponer un arancel global de 24% a las importaciones de acero de todo el mundo, o un arancel de 53% a Brasil, China, Corea, Costa Rica, Egipto, India, Malasia, Rusia, Sudáfrica, Tailandia, Turquía y Vietnam, o una cuota equivalente al 63% de sus exportaciones a Estados Unidos. En el caso del aluminio, plantea un arancel de 7.7% a las importaciones de todo el mundo, o un arancel de 23.6% a todos los productos de China, Hong Kong, Rusia, Venezuela y Vietnam o una cuota a todos los países del mundo equivalente al 86.7% de sus exportaciones a Estados Unidos. P.C. Estados Unidos, industria del acero, economía mundial Manufacturas y servicios registran mejora marginal Roberto Morales La economía mexicana registra una mejora marginal en manufacturas y servicios, calificó el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), al interpretar sus mediciones anticipadas de febrero de indicadores clave de la producción de manufacturas, consumo y los servicios. El indicador IMEF Manufacturero tuvo en febrero un aumento de 1.1 puntos, ubicándose en 52.6 unidades, permaneciendo en zona de expansión por noveno mes consecutivo. Como otros índices anticipados, este indicador varía en un intervalo de 0 a 100 puntos y el nivel de 50 puntos representa el umbral entre una expansión (mayor a 50) y una contracción (menor a 50), de la actividad económica. P.C. IMEF, sector industrial, industria manufacturera Crecieron 10.1% divisas turísticas en España Expansión / España España cerró el 2017 con unos ingresos por turismo de 60,156 millones de euros, lo que supone un incremento de 10.1% o 5,496 millones más respecto al 2016, según datos de la balanza de pagos del Banco de España. El importe que recoge el Banco de España se refiere sólo al dinero desembolsado por los turistas extranjeros que revierte a España y es el que toma como referencia la Organización Mundial del Turismo para elaborar el ranking mundial de países por ingresos provenientes del turismo. P.C. España, turismo Venta de autos en México registra novena caída del mes Lilia González El comportamiento negativo en piso de venta de Nissan, General Motors y Volkswagen tiraron la comercialización de vehículos ligeros durante febrero en el mercado mexicano, al colocar 109,484 unidades, esto es 7.2% menos a las reportadas a igual mes del 2017. La industria automotriz suma nueve meses con caída en ventas de autos en el mercado mexicano, tendencia que se mantendrá por lo menos durante el primer semestre del año, consideró Guillermo Rosales, director de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). P.C. AMDA, industria automotriz, ventas La Jornada México y Canadá deben ser excluidos de aranceles: Kenneth Smith Reuters | viernes, 02 mar 2018 14:33 Ciudad de México. El jefe negociador mexicano en el TLCAN, Kenneth Smith, dijo este viernes que México y Canadá deberían de ser excluidos de la anunciada aplicación de aranceles en Estados Unidos a las importaciones de acero y aluminio. "Por supuesto sentimos que a través del TLCAN y por la relación de aliados estratégicos que somos de Estados Unidos deberíamos ser excluidos de ese tipo de medidas y vamos a mantener esa posición", dijo Smith a reporteros. El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijo el jueves que impondrá la semana próxima aranceles a importaciones de acero de 25 por ciento y de 10 por ciento a las de aluminio. No está claro si los aranceles se aplicarían a los socios de Estados Unidos en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), que en conjunto representan más de 1 billón de dólares en comercio trilateral anual. P.C. Estados Unidos, aranceles, economía mundial Dólar cotiza hasta \$19.20 en el AICM la Redacción | viernes, 02 mar 2018 09:01 Ciudad de México. Este viernes el dólar estadounidense cotiza en promedio en 18.95 pesos a la venta y 17.55 a la compra en las casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. La moneda extranjera se ofrece hasta en 19.20 pesos, en tanto que el precio más bajo a la compra es de 17.50 unidades. En los centros cambiarios del aeropuerto capitalino, el euro se vende en un máximo de 23.95 pesos y se compra en un mínimo de 22 unidades. P.C. tipo de cambio Con aprobación de Ley Fintech, más desarrollo en tecnologías: Cofece Susana González G. | jueves, 01 mar 2018 20:14 Ciudad de México. La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) advirtió que con la aprobación de la Ley para Regular las Instituciones de Tecnología Financiera (Ley Fintech) se mantendrá "atenta al desarrollo de las nuevas tecnologías

y su impacto en los distintos mercados. También hizo un reconocimiento al Congreso de la Unión por aprobar dicha legislación con la que, indicó, se otorga una mayor certeza jurídica para usuarios y participantes de los servicios financieros a través de plataformas digitales. El organismo antimonopolios reiteró su compromiso con las autoridades y reguladores sectoriales para colaborar en el establecimiento e instrumentación de marcos jurídicos procompetencia que eliminen privilegios de unos cuantos y generen mayor bienestar a un mayor número de consumidores. P.C. sistema financiero, Ley Fintech, tecnología financiera El País Trump alienta una guerra comercial y se jacta de que EE UU la ganará AMANDA MARS Donald Trump ha hecho sonar los tambores de una guerra comercial de forma explícita y en su cuenta de Twitter, al más puro estilo Trump. El anuncio el jueves de nuevos aranceles al acero y al aluminio activó a la Unión Europea, que advirtió de posibles represalias, y cayó como un jarro de agua fría en México y Canadá, en plenas y difíciles negociaciones para reformular el tratado comercial norteamericano (Nafta, en sus siglas en inglés). Este viernes, por la mañana, el presidente se jactó de que Estados Unidos tiene las de ganar en un pulso mercantil. P.C. Estados Unidos, economía mundial El empleo creció en febrero con 81.483 afiliados más y Cataluña a la cabeza MANUEL V. GÓMEZ El mercado laboral vuelve a crecer. Tras el habitual parón de enero, en febrero ha regresado a la senda de la recuperación. El mes pasado el empleo, medido con la afiliación a la Seguridad Social, creció con 81.483 ocupados adicionales. La afiliación media registrada en febrero asciende a 18.363.514 cotizantes, 615.259 (un 3,47%) más que hace un año. Por el otro lado, el paro registrado cayó en 6.280 personas, hasta quedar en un volumen total de 3.470.248, según los datos del Ministerio de Empleo. P.C. empleo, seguridad social Brasil confirma su recuperación económica tras crecer un 1% en 2017 CARLA JIMÉNEZ HELOÍSA MENDONÇA La recuperación de la economía brasileña es un hecho después de dos años desastrosos, en los que encadenó sendas caídas del 3,5% del PIB. Por el momento es aún una mejoría tímida, de apenas un 1% del PIB a lo largo de 2017, según los datos oficiales dados a conocer este jueves. Pero los síntomas confirman la ruptura de un persistente ciclo negativo en el mayor país de América Latina, con repercusiones en la economía de toda la región, y han devuelto el optimismo al Gobierno y a los agentes económicos. P.C. Brasil, crecimiento económico

- · CERVEZA Y AUTOS, LAS PRIMERAS VÍCTIMAS DE LOS ARANCELES AL ACERO EN EU
- <https://expansion.mx/economia/2018/03/02/cerveza-y-autos-las-primeras-victimas-de-los-aranceles-al-acero-en-eu>
- · EL PESO MEXICANO RESIENTE TEMORES DE UNA GUERRA COMERCIAL
- <https://expansion.mx/economia/2018/03/02/el-peso-mexicano-cae-ante-temores-de-una-guerra-comercial>